

Categoría: Cultura

Publicado: Domingo, 27 Enero 2019 12:08

Escrito por Eduardo Norberto Herrera Herrera

Visto: 11588



Crónicas Modernas en la AHS

Categoría: Cultura

Publicado: Domingo, 27 Enero 2019 12:08

Escrito por Eduardo Norberto Herrera Herrera

Visto: 11588

Un total de 22 grabados de la autoría del pintor, grabador e ilustrador Yasser Curbelo Rego, integran la expo Crónicas Modernas en la Casa del Joven Creador.

La serie gráfica es el resultado de seis años de trabajo y exhibe 18 impresiones y cuatro matrices, para que el espectador disfrute el detalle de la pieza primera (en este caso la plancha) con sus brillos, rebarbas o entramados. Es una interpretación de la realidad en la que el artista se desenvuelve, y ¿por qué no? en la que nos desenvolvemos todos, tal y como expresara Yanetsi Ariste en el sitio web del semanario Guerrillero.